

**Zu TOP 7: Standortfrage Jugendraum Ostheim
Vorlagen-Nr. 1038/2002**

Beschlussvorschlag:

Die Standortfrage wird beraten.

Beschluss:

Frau 1. Stadträtin Rölling verteilte den diese Thematik betreffenden Protokollauszug der 8. Sitzung des Ortsbeirats Ostheim.

Herr Bürgermeister Schultheiß erläuterte, dass sich die Situation aktuell verändert habe. Der Stadt wurde ein Haus zunächst auf Pachtbasis mit folgendem Erwerb (2008) in zentraler günstiger Lage angeboten. Das Ortsgericht wurde gebeten, eine Schätzung des Objektes vorzunehmen. Sobald diese vorliegt, wäre es empfehlenswert das Objekt zu besichtigen.

Frau Schwind wies auf die auch hier denkbaren Nachbarschaftskonflikte hin. Der Ortsbeirat hat sich im Hinblick auf eine schnelle Umsetzbarkeit des Bauvorhabens umorientiert. Durch die vorgestellte Alternative könnte u.U. eine neue Verzögerung erfolgen.

Beschluss:

Die Beschlussfassung des Ortsbeirates Ostheim wird zur Kenntnis genommen. Die neu zur Debatte stehende Alternative soll am 12. Juni 2002 vom Jugend- und Sozialausschuss gemeinsam mit dem Magistrat, dem Haupt- und Finanzausschuss und dem Ortsbeirat Ostheim besichtigt werden.

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen	: 6
Nein-Stimmen	: 0
Enthaltungen	: 0